

# Die MS Bergheim

wir sind seit 4 Monaten in der MS Bergheim und diese Schule hat sehr nette Lehrer/innen. Wir lernen sehr gut und unsere Note haben sich sehr verbessert. Man lernt hier viele neue Leute kennen und hat sehr viel Spaß. Es gibt eine Bibliothek, wo man in der Pause lesen kann. Es gibt am Dienstag sehr leckeres Essen. Wir haben mit dem Zirkel gezeichnet, wir haben den Radius gelernt, sowie den Durchmesser. Wir können fast alle schon English und haben uns alle sehr verbessert. Wir freuen uns auf weitere Mitschüler/innen.

Leo H. Leo T. Ralph F. Klasse 1A

